

那須南月山クリーンハイク山行報告

【山行日】 2024年6月5(水) 晴れ
【集 合】 栃木市運動公園P AM 6:30
【費 用】 マイカー2台： 会負担
【メンバー】 CL:渡辺、SL:大西 大塚、島田、鈴木ユ、並木、廣瀬、福田ケ、福田夕、松葉
【コースタイム】 栃木市運動公園 P6:30=RW山麓駅
P8:00/8:30~RW山頂駅 8:40/9:00~牛ヶ首
9:40~南月山 10:40~峰の茶屋 11:10~峠の茶屋
12:00/12:45=栃木市運動公園P15:30

今年は6月2日(日)に行う予定にしましたが、悪天候のため6月5日(水)に延期となりました。

急な変更にもかかわらず再募集したところ多数の参加者があり、私は嬉しく思いました。

5日は天気に恵まれ、栃木市運動公園駐車場へ6時30分迄に集合して出発しました。



東北道を北上し那須インターで下り、道の駅「那須高原友愛の森」に寄りトイレタイムを取りました。那須ロープウェイ駅駐車場に着き、車から降りると風が有り肌寒く上着を1枚羽織りました。クリーンハイクの準備をしてロープウェイ駅に行き8時30分始発に乗り頂上駅へ向かいます。山頂駅でもトイレタイムを取り準備体操を済ませて出発！ まだまだ風も有り寒いです。皆さんゴミを見つけようと探しますが、小さな紙くずがある位です。

登山道の両側には「コイワカガミ」が綺麗に咲き寒さを忘れさせてくれました。途中の風が無い岩陰で「いちご」のおやつを食べました。食べた後は2班に別れて行動しました。

1班6名はゴミを探しながら登り、牛ヶ首へ向かいます。牛ヶ首は風が強かったので、南月山に向かって歩き風が無い場所を見つけて休憩しました。

そこからは登り坂になり、風が弱くなり岩登りを少々していたら体がポカポカしてきました。

登山道には「ムラサキヤシオ」などが咲いていました。お目当ての「ミネサクラ」は1本だけ見本のように咲いていました。そこで会長さんが『両側の木々はみんなミネザクラの木だよ。これが咲くとサクラのトンネルになるよっ！』と話してくれました。途中休憩を取りおやつを食べてもうひと頑張り！南月山頂上へ着きました。360度の大パノラマで、沼原貯水池が見えました。那須の山々はまだ新緑でとても綺麗です。



後方に見える木々のない山茶臼岳もド〜〜と大きく見えて大歓声が上がります。!!!

おやつ休憩を取り牛ヶ首へ下山開始します。牛ヶ首に着くとそこに中学生の生徒さんが登山に



来ていて『こんにちは〜』と口々に交わしました。

峰の茶屋の手前では小学生の児童達が茶臼岳に登るようです。私達は峰の茶屋で一休みをして、峠の茶屋へ下山開始します。皆さん健脚で早々に無事ランチ会場へ。会場には2班の人たちが車を移動して待っていました。『ありがとうお世話様』早速昼食に準備をしました。皆さんが持ち寄ったご馳走をお皿によそい、美味しく頂きました。

(赤飯・キノコ汁・ポテトサラダ・味噌ピーナツ・きんぴら・デザート等々)お腹いっぱい食べて大満足で

御馳走様をしました。ランチの後は皆さんが拾ったゴミを前に並べ、記念写真を撮りました。

帰路は朝寄った道の駅でトイレタイムと買い物をして、栃木市運動公園駐車場へお疲れ様でした。

皆さんのご協力を頂き、無事終了したことに感謝します。

今後も自然保護活動に御協力お願いいたします。

渡辺 徳 記